
様式２

資料の有無

1 有

2 無

3 有

4 有

5 南砂小学校校舎等の大規模改修工事の延期について 有

6 有

7 有

8 有

所管

1

2

3 教育総務課

1

1 指導課

1

2

山本　みちよ　委員 「がん教育」について

中山　ひと美　委員

永元　須摩子　委員

中町　聡　委員

指導課

指導課

学校給食課

小中学校のいじめや体罰について

①いじめ問題や体罰について、学校での取り組み、校長会などでの報告について

②東日本大震災からの避難してきている子供たちの現状について

③いじめについて、地域等で講演会などの計画について

企画政策課

教育総務課

指導課

教育支援課

クラブ活動、部活動について

請願第７号 若葉小学校、けやき台小学校の統合問題についての請願書

総合教育会議の報告について

職員の懲戒処分について

学校統合に係る検討状況について

議案他 件　　　　　名 備　　　　考

議案第109号 立川市林間施設指定管理者の指定について

学校給食の改善について

確かな学力向上の取組について

陳情「若葉小学校とけやき台小学校の統廃合計画は凍結して下さい」

新校舎建設マスタープラン骨子案について

小中学校における障害者スポーツの普及について

単独調理場の存続について

報　　　告　　　内　　　容

小中学校のトイレの改修について

小中学校のコンプライアンスの徹底について

立川市第2次特別支援教育実施計画の検討状況について

文教委員会
（議案・報告・質問事項）

１　議案・請願・陳情

平成28年12月13日現在

質　　問　　事　　項

３　所管事項質問

質　問　者

陳情第37号

２　報告事項

所　　管　　課


